
REQUERIMENTO N' 01 /2024

SIVALDO ANTONIO DA SILVA, Vereador de Santana da

Ponte Pensa/SP, no uso de suas atribuições conforme art. 145 e

seguintes do Regimento Interno da Câmara Municipal de Santana
da Ponte Pensa/SP.

O Vereador que esta subscreve, nos termos regimentais vigente, solicita ao Exmo. Sr.

Prefeito Municipal que verifique a possibilidade dê um estudo em prol a reabertura da

Estrada SPP344 desde a margem da Rodovia SP 320 até a Estrada SPP3 IO pertencente ao

Município de Santana da Ponte Pensa.

JUSTIFICATIVA:

As informações que aludem o presente, são de grande importância deste colegiado

e de interesse público, tendo como escopo, o acesso êos proprietarios rurais circunvizinhos

de utilizarem-na para facilitar o deslocamento de sitiantes daquela região. Ademais, é

legitimo que as estradas rurais são fundamentais para o desenvolvimento da atividade

agrícola e pecúaria, além de serem essenciais para o transporte, manutenção e a outras

atividades cotidianas dos moradores da zona rural corrjo também para a comunidade urbana.

Destarte, após a duplicação da Rodovia EucIIdes da Cunha SP 320, proprietários e

produtores rurais do corrego ficaram proibidos de tTafegar nos acostamentos da rodovia,

ocasionando um grande transtorno a todos munícipes, aumentando a distância do



nIo dos usuários, bem como, impossibilitando-os de ecoar seus produtos ou atedeslocame

mesmo para trabalhar em outras propriedades com s4us tratores, maquinas agricolas e tração

animal. Sabemos que referida estrada ja obteve livre acesso no passado, no entanto,

denominada como antiga Estrada 34, encontrando-se fechada no momento.

Na atual situação usúarios procuraraM por este vereador solicitanto as

providencias necessárias para reestabelecer o possivel acesso à estrada, tendo este

conhecimento do demanda proced,u com o reàue,iment, fi,and, n, ,gu,„d, d,

posicionamento da Adrninistração Pública.

Na certeza de sermos prontamente atendidos, encaminhamos esse documento e

antecipamos nossos agradecimentos.

E o que cabe requerer, esperando o atendimento do pleito.

Sala das Sessões, Santana da Ponte Pensa/$P, 24 de janeiro de 2024.

-ALDO ANTONIO DA SILVA
Vereador
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